



## *Jahres Rückblick 2024 der Colorful Life di Ralph Behnke*

von Gund R. Behnke 12/2024

Januar – Februar 2024 – wir bereiten unseren Umzug nach Caslano vor und freuen uns auf die neuen Räumlichkeiten und richten uns neu ein.

In der Zwischenzeit schreiben wir diverse Briefe an die WHO und die UN – und möchten einige Punkte richtig stellen. So dass Israel sich nach dem Angriff nur verteidigt und es das Recht auf Selbstverteidigung hat. Und bei der WHO – dass wir gegen ihre geplanten Kontrollmassnahmen sind.

Wir engagieren uns bei [www.citizen.org](http://www.citizen.org) und [www.patriotpetition.org](http://www.patriotpetition.org) und freuen uns mit ihnen über die Erfolge. Dort kann jeder Bürger mittels Computer und seiner E-Mail Adresse sich politisch aktiv zeigen.

Wir finden für uns hier im Ticino die überkonfessionelle Kirchengemeinde ohne feste Mitglieder, den [www.icf-ticino.ch](http://www.icf-ticino.ch) und freuen uns sehr darüber und können weiterhin neue Kraft von ganz oben schöpfen.

Wir erstellen für eine Betroffene Person eine Liste was hilfreich ist bei Multiple Sklerose...man kann es finden unter: <https://colorfullife.ch/gallery/%C3%BCbersichtliche%20Liste%20mit%20erg%C3%A4nzenden%20Mitteln%20bei%20MS.pdf>

Wir geben einer Betroffenen Person von MS die Hinweise wo sie gute Hilfe bekommen kann in der Schweiz und sie diese erfolgreich umsetzt.

Auf der Strasse machen wir spontane Musik und einige Leute tanzen zu den Gospeln mit Gitarre und Gesang...Kommentar der Personen: Solche Leute müsste es mehr geben....das brauchen wir in der heutigen Zeit. Es ist unglaublich schön. Die vorbeifahrenden Autofahrer winken uns zu und lachen.

Unsere Korrespondenz, betreffend der Besorgnis, dass bald evtl. das Bargeld abgeschafft werden könnte mit Frau Keller-Sutter (zuständige Finanzverantwortliche in der Schweiz), erhalten wir eine Antwort von ihr persönlich, dass dies nicht geplant wäre und uns das Bargeld erhalten bleibt trotz einiger Neuerungen.

Einigen Personen können wir die Liste weiterleiten, welche mehr als 20 zig Medikamente enthält welche von der Grundversicherung übernommen werden vor allem bei Erkältungskrankheiten und Vitaminen. Sie sind sehr dankbar dafür.

Weitere Personen erhalten von uns in elektronischer Form das Buch von meiner Frau: Ein Bisschen mehr Himmel auf Erden – ohne Beschwerden.

Wir erstellen gegen Ende des Jahres unsere neue Homepage und schauen darauf, dass es auch in verschiedenen Sprachen erhältlich ist, jedenfalls die wichtigen Dokumente zum Downloaden.

Dieses Jahr versenden wir anstelle eines Weihnachtsgedichtes einen kostenlosen Adventskalender mit vielen guten Ideen und dem eigentlichen Sinn von Weihnachten....und erhalten einige gute Rückmeldungen.

Auch vergleichen wir verschiedene Vitaminprodukte und geben unsere Erkenntnisse an Betroffene weiter, die dies interessiert. Alles zum Wohle der Gesundheit. Wir wünschen allen ein gesegnetes neues Jahr.